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鈴木　雨宮社長が、建築塗装を手がける

（有）アメミヤ塗装店さんの 2代目に就

任するまでの歩みを教えてください。

雨宮　当社は父が 2004 年に創業した会

社です。私は次男なのですが、もともと

兄より「いずれは父の後を継ぐ」という

気持ちが強く、高校を卒業するとすぐ家

業に入り、職人の道へ進みました。そし

て、兄と話し合い当社の経営を譲り受け、

父は会長に就任し、私が 2代目代表取締

役に就任したんです。周囲から「アメミ

ヤ塗装店は代替わりしてダメになった」

と言われたくありません。そのため、必

死で仕事をする毎日で大変ではあります

が、大きなやりがいを感じていますよ。

鈴木　そんな社長が、日頃から大切にし

ていることがあればお聞かせください。

雨宮　やはり、あいさつでしょうか。あ

いさつはお客様と接する際の第一歩です

から、スタッフにも心を込めてあいさつ

することを真っ先に指導しています。例

えば、お客様がお茶を出してくださった

ら、いただいた後だけでなく、一日の作

業が終わって引き上げるときにあらため

て「ごちそうさまでした」とお礼を申し

上げる。こんな気遣いも、当たり前のよ

うに続けているんですよ。また、私は可

能な限りスタッフに工事を任せていま

す。本人が「ハードルが高い」と思うこ

とでも、横で見ている私には「できる」

という確信があるので、あえて挑戦させ

達成感を味わってもらうようにしている

んです。仕事が終わり、本人から「でき

ました！」と感動の声を伝えられると、

私自身も嬉しくなりますね。

鈴木　社長ならではの絶妙なかじ取りで

スタッフさんのモチベーションも上がる

と思いますよ。それでは、御社ならでは

の特長は何でしょうか？

雨宮　当社のセールスポイントは、剥が

れや劣化を起こさないよう、外壁塗装の

下地処理を徹底的に行っていることで

す。この工程を丁寧に行うことで、耐久

性が高くなり、住まいもより長持ちする

んですよ。さらに、塗料にもこだわり、

お客様のご要望から最適な塗料と施工方

法をご提案しています。建築塗装はお客

様と職人の両者が納得できたうえで、は

じめて工事が完了するもの。そして、お

客様と本当のお付き合いが始まるのは施

工が終わってからだと私は考えていま

す。10 年後、15 年後に「また、雨宮さ

んの会社で塗り直してほしい」と声をか

けてくださるお客様を増やすため、余力

を残さず一つひとつの工事に全力で取り

組んでいるんです。

鈴木　最後に、将来への抱負をお聞かせ

ください。

雨宮　私はお客様から「雨宮さんに頼ん

で良かった」と言っていただけると、「こ

の仕事は天職だ」と喜びを感じることが

できるんですよ。これからも、当社は地

域密着を貫きながら、なんでも相談でき

る身近な塗装店として、活動していきた

いですね。

有限会社 アメミヤ塗装店
〒 400-0126
山梨県甲斐市大下条 1546-4
URL https://a-toso.net/

代表取締役

雨宮 健二
（有）アメミヤ塗装店を営む父の次男として生まれる。
中学生の頃から夏休みになると現場で荷物運びを手伝
い、塗装の楽しさを実感する。高校卒業後は家業に入り、
本格的に修業を積む。同社の 2 代目代表取締役に就任し
た現在は、後進の育成に力を入れている。
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余力を残さず作業に全力で取り組み
信頼を得る地域密着型の塗装会社

一切の妥協なく塗装に取り組む雨宮社長のお
話をうかがって、地元にこういう職人さんが
いれば心強いと感動しました。塗装は、お客
様に感謝され形として残る魅力的なお仕事。
これからも納得いくまで現場で汗を流し、地
域の方々に愛される塗装会社であり続けてい
ただきたいですね！

鈴木 尚広（野球評論家）
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